



MAGDEBURG – 25. OKTOBER 2018

Saisonabschluss auf der Galopprennbahn Magdeburg: Geläuf ist nach Wildschäden für BBAG-Auktionsrennen wieder in Top Zustand

- ★ Präsident Heinz Baltus zeigt sich zufrieden – trotz Wildschäden am Geläuf findet der sechste Renntag statt – Grasnarbe wieder erneuert und gewalzt
- ★ BBAG-Auktionsrennen – höchstdotiertes Rennen der Saison lockt renommierte Rennställe und Trainer nach Magdeburg
- ★ Großer Andrang bei den Pferden – 30 Nennungen im Ausgleich IV – weiteres Rennen geplant
- ★ Höhere Quoten für Wetter – Verein behält niedrige Abzüge bei Sieg- und Platzwetten bei
- ★ Besuchermagnet Kaltblutrennen

Der Magdeburger Renn-Verein e.V. von 1906 lädt traditionell zum Reformationstag zum sechsten Renntag der Saison auf die Galopprennbahn in den Herrenkrug ein. Das erste Rennen für 3-jährige Pferde wird von der Baden Badener Aktiengesellschaft (BBAG) präsentiert und mit 37.000 Euro Preisgeld ist das Rennen die höchstdotierte Veranstaltung der Saison. Besucher und Wetter dürfen sich damit auf hochkarätige Rennpferde und Top-Jockeys freuen.

RENNBAHN WIEDER HERGERICHTET

Gut 1,5 Wochen vor dem letzten Renntag, „eroberten“ Wildschweine trotz Elektrozaun in der Nacht vom 22. auf den 23. Oktober das Gelände der Galopprennbahn und hinterließen an einigen Stellen ihre Spuren. Durch die zunehmende Feuchtigkeit im Herbst ist die Grasbahn weicher geworden und damit attraktiver für nachtaktives Wild, das sich in den Elbauen Magdeburgs gern aufhält. Dank vieler Helfer konnte der Renn-Verein die Grasnarbe kurzfristig wieder erneuern.

Heinz Baltus, Vereinspräsident, erklärt: „Damit die Bahn in einwandfreiem Zustand bis zum Renntag bleibt, fahren unsere Mitarbeiter stündlich mit einem Elektro-Caddy der Golfer, um die Tiere fern zu halten. Und in



den Nachtstunden unterstützt uns ein Sicherheitsunternehmen und fährt Patrouille, so dass dem letzten Renntag der Saison nichts im Wege steht.“ Bereits im Sommer musste der Verein außergewöhnlichen Einsatz zeigen, der das Geläuf aufgrund der lang anhaltenden Trockenheit regelmäßig bewässern ließ, damit die Bahn zum Renntag den Richtlinien entsprach.

VIELE NENNUNGEN UND RENOMMIERTE RENNSTÄLLE

Erfreulich ist die Resonanz auf die Ausschreibungen der Rennen. So zieht das BBAG-Auktionsrennen mit 37.000 Euro Preisgeld erwartungsgemäß viele namhafte Ställe an. Gäste können sich damit auf einige sportliche Highlights freuen, die an dem Renntag geboten werden. Ungewöhnlich sind auch die knapp 30 Nennungen für den Ausgleich IV. Der Verein denkt deshalb über eine mögliche Splittung und damit ein zweites Rennen nach, um auch den Besitzern und Trainern gerecht zu werden. Die Starterfelder sowie weitere Informationen zum Renntag werden im Rahmen der turnusmäßigen Pressekonferenz am Montag, den 29. Oktober, um 14.00 Uhr, bekannt gegeben, zu welcher der Renn-Verein in seine Geschäftsstelle einlädt.

NUR 14,5 % ABZÜGE BEI SIEG- UND PLATZWETTEN

Um verloren gegangene Wetter durch höhere Quoten zurückzuholen, hält der Renn-Verein seine Abzüge nach wie vor auf 14,5 Prozent niedrig und ist damit bundesweit Vorreiter bei der Senkung der Totoabzüge. Seit zwei Jahren geht der Verein diesen Weg, um durch bessere Quoten die Attraktivität des Totalisators auf deutsche Rennen zu stärken. „Denn eine Situation, in der eine erfolgreiche Wette nicht mehr zu einem Gewinn führt, ist für jeden Wetter demotivierend und schränkt die Wettbereitschaft zukünftig weiter ein. Das möchten wir vermeiden.“, führt der Vereinspräsident aus.

MAGDEBURGER KALTBLUTPREIS

Als Besuchermagnet hat sich seit einigen Jahren auch das Abschlussrennen der Kaltblüter erwiesen. Auf einer Distanz von 400 Meter werden sich die über 800 Kilogramm schweren Kolosse nicht als gemütliche Brauereipferde präsentieren, sondern als „Titanen der Rennbahn“. Das Ereignis wird in Kooperation mit dem SV Pechau Abt. Pferdesport e.V. veranstaltet und soll an die vergangen „Landwirtschaftsrennen“ in den 60er und 70er Jahren erinnern. Insgesamt bringen sechs Besitzer aus Sachsen-Anhalt zwölf Pferde mit einem Startgewicht von mindestens 800 Kilogramm an den Start und werden die Bahn nochmals zum Beben bringen.



BEGINN UND EINLASS

Das erste Rennen startet am Mittwoch um 11:30 Uhr. Der Einlass beginnt um 10:30 Uhr. Eintrittskarten gibt es bereits für 7 Euro; Schüler, Studenten und Schwerbehinderte zahlen ermäßigt nur 5 Euro. Kinder bis 12 Jahre erhalten freien Eintritt. Eintrittskarten können über die Website des Vereins unter www.galopprennbahn-magdeburg.de bereits im Vorfeld erworben werden. Aufgrund des erwarteten Besucherandrangs empfiehlt der Verein, hiervon rege Gebrauch zu machen. Der Renn-Verein empfiehlt die Nutzung des westelbischen Parkplatzes Lange Lake mit kurzem Fußmarsch über den Herrenkrugsteg oder aber auch die Anreise mit dem Öffentlichen Personennahverkehr.

PRESSEKONTAKT

Heinz Baltus
Telefon: 0173 / 9 81 24 93
info@galopprennbahn-magdeburg.de
Magdeburger Renn-Verein e.V. von 1906
Herrenkrug 4 | 39114 Magdeburg
Redaktion: Franziska Ulrich